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Le résume de la note est en frangais

L'idée du mémo tourne autour des proverbes folkloriques employés dans
les slogans du mouvement populaire et comment il a prouvé son
existence et son existence et lui a trouvé une place parmi ces slogans et a
travers lui, nous avons prouvé que la littérature populaire est toujours
vivante et que les proverbes populaires font partie intégrante de cet
héritage populaire, car c'est un miroir reflétant diverses expériences de
vie. Société et exprime ses différentes classes et classes. Grace a lui, nous
pouvons apprendre a connaitre les différents problemes dont il traite,
qu'ils soient politiques, économiques, sociaux, culturels ou autres, car ils
représentent une langue de vérité pour la nation, et malgré sa brieveté
verbale, il porte de nombreuses significations dans ses replis. Et les
proverbes populaires, qu'ils soient de nature structurelle ou modifies,
restent toujours valables pour chague moment et lieu et pour tous les
discours, et restent pertinents et a jour.

les mots clés :

Littérature populaire - proverbes populaires - mouvement populaire.



The note summary is in English

The idea of the memo revolves around the folk proverbs employed in the
slogans of the popular movement and how it proved its existence and
existence and found a place for it among those slogans and through it we
proved that folk literature is still alive and that folk proverbs are an
integral part of this popular heritage, as it is a mirror reflecting various
life experiences Society and expresses its various classes and classes.
Through it, we can get to know the various issues it deals with, whether
they are political, economic, social, cultural or other, as they represent a
tongue of truth for the nation, and despite its verbal brevity, it carries
many meanings in its folds. And popular proverbs, whether in their
structural nature or changed, always remain valid for every time and
place and for all discourses, and remain relevant and up to date.

key words :

Popular literature - popular proverbs - popular movement.
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